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"Как я провела январь"   
1 января у меня было день рождения. Мне 
подарили много подарков, а еще мы ходили на 
елку около "КиноМакса" (Театральная 
площадь). Катались с горок, бегали по 
лабиринту . Было весело! После каникул с 
классом ходила в кукольный театр, где мне 
очень понравилось представление.
Я замечательно провела месяц!

Даша Восканян, юнга

"Кречетъ» - мой любимый кружок.
Мне очень запомнился день рождения отряда. К 
нам на праздник пришли гости, это были 
выпускники отряда. Мы встали в строй в 
спортивном зале, Алина держала наш флаг. 
Выпускникам торжественно  подарили презенты 
на память.
Потом мы пошли за праздничный стол есть торт, 
на котором горели 10 свечей, ребята задули их. 
Во время чаепития, мы смотрели старые 
фотографии и видео, мне было очень интересно 
смотреть и сравнивать как было и раньше и что у 
нас сейчас.
Я жду не дождусь лето, когда мы будем выходить 
на "Трэмпе" на воду Нижнетагильского пруда.

Дима Золотухин, юнга

Доброго времени суток, 
уважаемый читатель! 
В этом выпуске газеты юнги написали 
про свои впечатления за январь, про 
отряд и не только. Также на втором 
листе у нас получилась небольшая 
рубрика про то как отряд существует на 
дистанте.
Читайте «штурвал» и узнавайте все 
самые интересные новости отряда!

Редактор



Заметка обо всём! 

Приветствую вас, дорогие читатели! Что-то 
давно я не писала заметки, надо срочно 
исправлять. 
На самом деле, с переходом в 9 класс моя 
жизнь стала ещё быстрее, ещё скоротечнее. 
Свободного времени становится всё меньше, 
а окружающих проблем больше. Но мы не 
унываем, ведь насыщенная жизнь- куда 
интереснее однообразной. Ведь так? 
Поскольку год последний, учебная программа 
заваливает выпускников по полной 
программе, чего только стоят все "пробники", 
в одну из неделей января у нас их было аж 3! 
Я сдала пробный устный русский, подготовка к 
которому забирала у меня отрядное время. 
Все успешно написанные контрольные и 
работы были сделаны благодаря жертвам 
времени, которое я могла бы провести в 
отряде. Очень жаль, что сейчас не получается 
так часто ходить, как хотелось бы, ведь год и в 
правду очень ответственный. 

Но сейчас наступил февраль и ,
параллельно с ним, жёсткий и 
сложный период в стране, связанный 
с пандемией. И мы вновь вынуждены 
работать удалённо. Стало особенно 
тоскливо. Я очень скучаю по живому 
общению, по занятиям в школе, на 
танцах и в Кречете. Но делать 
нечего, нужно приспосабливаться 
вновь. Приложение Zoom на телефоне 
стало буквально вторым домом. 
Сейчас вся наша система 
образования держится на нём. И мы, в 
отряде, тоже встречаемся там по 
понедельникам, средам и субботам, 
чтобы провести занятие, ведь нас не 
останавливают трудности. 
Например в понедельник у нас была 
журналистика, после чего мы даже 
поболтали, в тёплой, семейной 
обстановке, как в кают-компании, когда 
в нашей жизни ещё не было 
«дистанционки», сегодня было 
морское дело и такелаж. Мы выходим 
из положения, стараемся идти в ногу 
со временем, и главное- бережем 
себя.

Надеюсь, что скоро мы сможем 
увидеться с товарищами в живую, 
позаниматься, взять в руки наши 
привычные шкерты, подготовиться к 
предстоящим зачётам и наконец-то 
победить вирус. А сейчас мы с 
достоинством проходим всё 
испытания судьбы и рассказываем 
вам о том, что у нас происходит. До 
новых встреч! 

Быкова Алина, штурман

Снова дистант
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